

# *L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela approuve une nouvelle loi de prix*

---



22 novembre (RHC)- L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela a approuvé la Loi Constitutionnelle de Prix , une initiative proposée par le président Nicolás Maduro pour stabiliser l'économie et pour encourager la production dans le pays.

La loi établit, entre autres mesures, que l'appareil productif national pourra conclure des accords avec l'exécutif pour le ravitaillement, la distribution de tous les biens et les services qui sont une priorité pour le pays.

Elle fixe également des normes pour l'application des prix des biens et des services qui seront assumés par les personnes naturelles ou juridiques pour parvenir à la stabilité économique du pays.



**Radio Habana Cuba**